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E5_A4_96_E7_BB_8F_E8_c70_215873.htm 版主：各位网友,大家

好！今天有幸请到外经贸的老师做客中国MBA网直播间为网

友在线答疑，欢迎大家前来咨询！对外经贸大学MBA中心：

欢迎大家参加今天的提问！欢迎报考对外经济贸易大学！网

友：请问老师 贵校的培养费多少？谢谢对外经贸大学MBA中

心：我校学费全程5万。网友：对外经贸招调剂考生吗？对外

经贸大学MBA中心：往年我校一般不接受调剂生。网友

：2005年对外经贸大学mba的A线各科及总分录取最低分数分

别为多少，分布如何？对外经贸大学招生办：50/100/165

；2005实际录取分数线176。参加复试人数为录取人数的120%

。网友：对外经贸招收第二志愿考生吗？对外经贸大学招生

办：不招收。网友：请问老师，历年面试淘汰率维持在一个

什么样的水平？网友：您好,我想问一下今年外经贸MBA的学

费是多少?英文班和普通班一样吗?对外经贸大学MBA中心：

英文班和普通班的学费相同。网友：今年的和往年在政策方

面会有什么大的区别吗？对外经贸大学MBA中心：今年和往

年政策没有大的变化！网友：去年报考对外经贸大学的学员

，录取后多少人选择全日制读书?对外经贸大学MBA中心：有

考生根据自身的情况来选择全日制还是半日制，没有比例限

制网友：我是学日语的，能否报考MBA？对外经贸大学MBA

中心：抱歉，我校只接受英语考生网友：对于我们往次报考

的考生是否有优惠政策？对外经贸大学招生办：首先欢迎再

次报考！但是为了公平，没有优惠。网友：有没有和EMBA



沟通的机会？对外经贸大学MBA中心：有与EMBA 沟通的机

会网友：请问您认为外经贸的MBA教育与其他学校比优势在

哪里？对外经贸大学MBA中心：我们的核心优势主要在于国

际化特色，强调学员国际化视野，毕业后会有较好的专业优

势和英语技能，以及较好的沟通能力。网友：老师贵校有A

线和B线的区别吗对外经贸大学招生办：不划分a\\b线，优先

录取复试表现好、管理经验丰富、业绩突出的人员。网友：

老师你好!我主要想问一下，对外经贸的面试严格不严格?对外

经贸大学MBA中心：复式过程主要还是看你个人能力素质的

综合展示，看你与专家组的互动交流网友：脱产的MBA学生

，是一定要调档案吗？对外经贸大学MBA中心：脱产的不必

调档案。网友：请问外经贸MBA都设什么课程？有什么特色

课程吗？对外经贸大学MBA中心：我们的课程分为财0务会计

、国际企业管理、国际营销、国际贸易、国际金融、国际商

法等国际化特色的核心课程！网友：您好，请问国外的现场

技术工作经验对于通过MBA复试是否有利？网友：我现在已

经拿到硕士学位了，可以报考MBA吗？有什么限制吗？对外

经贸大学招生办：可以。已获硕士学位或博士学位并有2年

或2年以上工作经验的人员网友：需要提供推荐信吗？对外经

贸大学招生办：不需要。网友：请问对外经贸的MBA的录取

政策对前100名或对比试成绩好的学员是否有政策支持？对外

经贸大学招生办：没有政策支持。 网友：老师，我换得工作

比较多，但报名表上只给了5项，我没有写全，面试的时候会

不会有问题，认为我不诚实啊？对外经贸大学MBA中心：没

问题，不影响面试！网友：老师请问录取时是否是先考虑工

作经验多一些呢？对外经贸大学招生办：同等条件下，优先



录取经验丰富业绩突出者。网友：老师你好，我一直是半工

半读，像我这种情况工作时间经验可不可缩短呢？对外经贸

大学招生办：本科毕业后，工作满3年。网友：老师，如果两

类考生，一个分数稍低，但经验丰富，另一个很年轻，分数

也相对较高。对外经贸会优先录取哪个呢？对外经贸大

学MBA中心：如果都优秀，我们都会录取！网友：去年有没

有接收调剂生啊？研究方向有哪几个？有无房地产方面的？

对外经贸大学MBA中心：往年我们一般不接受调剂生！网友

：对外经贸大学会不会优待本地生源？对外经贸大学招生办

：全国考生一视同仁。网友：您好，请问英文班是否对初试

英文成绩有要求？对复试有要求吗？对外经贸大学MBA中心

：英文班入学后会有一个分班考试，与初试成绩无关！网友

：老师，对外经贸是国内优秀的MBA院校之一，但在世界上

的排名还很远，请问老师，如何看待这个问题？差距注要在

哪里呢？对外经贸大学MBA中心：我们一直在按照国际上领

先的商学院的标准来要求我们自己，规划我们的师资和教学

资源的建设！网友：请问少数民族报考咱们学校有什么优待

？对外经贸大学招生办：我校不属于少数民族优待地区的高

校。网友：对外经贸最看重培养MBA学生哪项素质？对外经

贸大学招生办：注重培养国际化视野、专业知识、英语技能

、沟通能力网友：您好，请问英文班预计招收多少人？招收

脱产的还是在职的？有交换到国外学习的机会吗？在英文班

中是否有留学生？对外经贸大学MBA中心：英文班招生的人

数视每年考生的情况而定！没有确定的数字！我们提供和国

外著名商学院交流的机会，英文班中有留学生。网友：贵校

的淘汰率高吗？对外经贸大学招生办：复试人数占录取人数



的120%网友：学校的MBA 的面试是什么形式，如何考核我们

的？对外经贸大学MBA中心：我们的面试采取专家组与考生

互动的形试，包括英文和中文网友：上你们在职研究生课程

班的学生是不是会照顾一些呢？网友：老师，咱们学校和北

京的知名企业有联系吗？能安排我们去实习吗？对外经贸大

学MBA中心：我院与在京的诸多跨国公司、国企总公司都有

密切的联系！为学生提供到企业学习交流实习的机会 ！网友

：老师，面试时具体考察的是什么呢？对外经贸大学招生办

：专家组与学生互动，主要考察管理技能、分析和解决问题

的能力网友：哦，那跟别的学校差不多。主要是我英语口语

比较差，在面试的时候是不是会吃亏？网友：提高了对英语

水平的要求具体指的是什么呢对外经贸大学招生办：主要指

英语的表达能力和理解能力，以及专业英语能力网友：40岁

的人考MBA还有价值么对外经贸大学招生办：只属于个人价

值判断的问题。网友：数学不好，读MBA困难么？对外经贸

大学招生办：数学水平能通过初试的考生，学习mba应该没

有问题。网友：现在在贵校读mba的学员中选择哪个专业的

人数最多？对外经贸大学招生办：我猜您的意思是哪个方向

的人最多。mba的研究方向通过课程模块、论文选题来体现

，由考生个人兴趣选择网友：请问MBA都有哪些研究方向？

对外经贸大学MBA中心：MBA 本身就是一个方向，但考生可

通过我们的选课来体现自己在某领域的特长！网友：英语口

语面试在整个复试中占的比重有多大？对外经贸大学MBA中

心：我们的口语面试不是一个比例的概念，无论是英文还是

中文都是展示考生的综合能力素质的手段！网友：选修课都

有哪些内容？我主要还是对选修课的内容感兴趣对外经贸大



学MBA中心：选修课包括财务、国际企业管理、营销、国际

金融、国际贸易、国际商法等网友：贵校MBA是否有奖学金

制度？如果经济有困难，是否可以申请国家助学贷款？对外

经贸大学招生办->俺来啦：奖学金的覆盖面约为30%；没有

助学贷款网友：请问老师，在职MBA与脱产读的MBA在毕业

证上是否有不同？对外经贸大学MBA中心：在职和脱产没有

任何区别网友：在贵校学习中案例讨论和作业是不是都用英

文完成呢？对外经贸大学MBA中心：中英文都有网友：脱产

的MBA学生，是一定要调档案吗？对外经贸大学招生办：调

档与否，由自己决定。但不调档的学生不转户口，不参加就

业派遣。网友：老师，英文口语不好会不会有影响？对外经

贸大学招生办：口语好不好的问题，要在复试的竞争中才能

体现；关键看你在所有复试者中的表现了。网友：毕业分配

的主要方向是什么呢？对外经贸大学MBA中心：毕业分配主

要集中在跨国公司，国有企业总部、政府机关等、咨询公司

。网友：能否请老师介绍一下与国外大学MBA项目交流方面

的情况？对外经贸大学MBA中心：我校提供学生同美国、德

国、法国等著名高校的交流的机会！网友：老师，如果工龄

长，在笔试和面试中贵校是否会放宽些要求？对外经贸大学

招生办：为了公平，不会因为工龄长而优惠，但是工作经验

丰富、业绩突出的考生在同等条件下占优势。网友：因为我

的工作经验也不是很丰富，所以相对来说会比较担心复式的

问题对外经贸大学MBA中心：你的工作经验再面试中导师组

会给予考虑。网友：谢谢！请问老师去年的录取分数线是多

少？今年招多少人呢？对外经贸大学招生办：176分，今年拟

招收200左右网友：初试高分，复试会照顾吗？对外经贸大学



招生办：要看初试成绩和复试成绩综合情况，复试方案中规

定了各考察重点的计分区间。网友：请问经贸在招生简章里

面明确要求大专生必须过六级，而本科生未表明，那么本科

生是否亦有此要求？或者在复试时会考虑此要求呢？对外经

贸大学MBA中心：对本科生无此要求。但复试是差额复试，

同样考核英语能力网友：请问复试的录取是否参考初试成绩?

对外经贸大学招生办：不规定比例，复试是淘汰性的，但重

点参考初试成绩。网友：复试的时候，英语交流考察的是哪

方面的能力？对外经贸大学MBA中心：主要还是看考生运用

语言手段（无论是英文还是中文）所表现出来的综合素质网

友：请问，对外经济贸易MBA前景如何，我是学计算机的，

学MBA困难会不会太大！对外经贸大学MBA中心：有工科背

景的同学，我们很欢迎！网友：那对大专生上线的学员，在

面试有一些什么要求呢网友：大专生是否要加考？加考几门

？对外经贸大学招生办：需要加试2门专业课，并参加统一的

复试。网友：我是学化工的，但一直从事行政和房地产方面

工作，报考贵校怎么样？对外经贸大学招生办：我们欢迎具

有多重职业背景的同学。网友：请在对外经贸网站上多放一

些招生信息......对外经贸大学招生办：非常感谢你的建议，我

们以后会多提供与考生交流的信息！网友：在贵校学习中案

例讨论和作业是不是都用英文完成呢？对外经贸大学招生办

：我们的教学过程有英文也有中文网友：现场确认，是否是

必须到现场来，能否给你们照片？对外经贸大学招生办：由

于是采用教育部统一的照相系统采集照片，所以，您必须亲

临现场。网友：请问你们学校的讲座多吗，每周有几场？对

外经贸大学招生办：每月2-3场，根据课程安排，讲座课堂教



学的重要补充，必要时随时安排网友：英文不太好，想通过

上英文班提高一下，可以吗？对外经贸大学MBA中心：当然

可以，英文班主要是提高学生的口语表达，英文写作能力。

网友：哦，谢谢！那我还得提前努力学英文了。网友：MBA

上课在本部还是在其他地方呢? 对外经贸大学MBA中心：经

贸大学只有一个校区！网友：如果通不过二次英语考试，是

不是就不能上英文班呀？对外经贸大学MBA中心： 要通过开

学初的分班考试才能加入英文班。网友：对了， 贵中心有专

门的职业发展规划部门没有?偶感觉许多人的学习目标都很模

糊？对外经贸大学招生办：我不这样认为。但是综合科的覆

盖面的确比较广网友：我还有一个问题 我是云南的考生照相

时必须到贵校来照相吗？对外经贸大学MBA中心->所有人：

我们有专门的职业发展中心，帮助同学规划职业生涯！网友

：偶有一个绝对不重复的问题.就是： 有朋友在中国矿业

大MBA读了1年, 再参加联考的话，学分能否，又如何转移呢

？对外经贸大学招生办：只有互相承认学分的院校之间，才

有可能。网友：各学校都对专科学生设限，那以后专科生想

提升的话是不是没有机会了？网友：老师们辛苦了.请问去年

第一志愿报贵校的考生复试淘汰率是多少?是否有统计?对外

经贸大学招生办：大约10-20%网友：我校有没有与任何学校

互相承认学分的协议？对外经贸大学招生办：没有。网友：

考不上研究生的人往往会试着考MBA，只是学费贵了点是这

样吗对外经贸大学招生办：在很大程度上，这是个人专业选

择的结果。因为作为专业学位，MBA有其独特的魅力。网友

：外经贸有没有到辅导班作讲座啊？对外经贸大学招生办：

目前没有。网友：对于第二次或者第三次报考的有没有照顾



？ 对外经贸大学招生办：没有。网友：请问老师，在职MBA

与脱产读的MBA在毕业证上是否有不同？对外经贸大学招生

办：在职与否，只是学习方式不同，结果是一样的。网友：

请问对外经贸在职班能否转户口和档案？对外经贸大学招生

办：既然在职，就转不动档案。 网友： 贵中心有相关宣

传MBA教学的的视频光盘吗? 网友：可以远程学习吗对外经

贸大学招生办：不可以。网友：请问今年复试的政治考试形

式如何?是交论文还是考试?对外经贸大学招生办：笔试网友

：贵校今年会接受调剂吗？对外经贸大学招生办：根据历年

情况，一般不接收网友：请问老师，在职MBA与脱产读

的MBA在毕业证上是否有不同？ 网友：为什么本科生不需要

过英语六级网友：政治笔试主要形式是什么？有范围吗？如

何复习？对外经贸大学招生办：请专心准备初试，复试内容

到时候会通知您的网友：自筹经费，在职学习可以吗？对外

经贸大学招生办：可以网友：2006 年 A 类招多少学员呢(估计

是重复的问题) ?对外经贸大学招生办：没有AB类之分网友：

工作经验是从什么时候算起，我工作之后又读了几年书，然

后又在工作？对外经贸大学招生办：本科毕业后，连续工作

满3年或但专毕业后连续工作满5年网友：本科毕业需要六级

证吗？对外经贸大学招生办：如果您是本科毕业，并且有六

级证书那是最好了网友：请问贵校的p班一般在什么时间授课

，学多长时间？对外经贸大学招生办：每周五晚上，周六全

天。网友：有TOEFL,GRE成绩和国外工作经验,是否可以降低

初试成绩?对外经贸大学招生办：初试成绩是国家标准，不能

。网友：您好，我在贵校mba招商宣传册上看到，每年会有

部分学生到美国等国家交流学习，请问以往几年交流的人数



有多少？对外经贸大学招生办：曾经是每年3-5名。主要根据

对方院校的录取标准网友：MBA脱产学习学校是否安排住宿?

对外经贸大学招生办：全日制安排住宿。网友：请问，以往

都有哪些对方学校？对外经贸大学招生办：圣安东尼奥大学

，其他与美方、法方的合作项目是单独合作办学项目。网友

：很多考上MBA的朋友说考MBA其实挺简单的，一部分靠的

是努力，一部分靠的是运气。你们怎么看。对外经贸大学招

生办：运气是靠不住的。网友：老师们辛苦了,我会努力考上

外经贸的,即使今年不行,我明年还报外经贸版主：谢谢外经贸

的老师！对外经贸大学招生办：谢谢各位考生，祝你们成功

！对外经贸大学招生办：再见，欢迎来电咨询！010-64493560

版主：本次在线答疑到此结束！对外经贸大学招生办：谢谢

斑竹！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


